

## Les horreurs d'Adana

FRIDAY, APRIL 28, 2023 | 6:00 - 8:00 PM PT Vendredi 28 Avril 6 pm heure locale

IN-PERSON: UCLA BUNCHE HALL 6275

ZOOM WEBINAR RSVP at [bit.ly/PAI4-28-23](https://bit.ly/PAI4-28-23)

En avril 1909, deux vagues de massacres ont secoué la province d'Adana, située dans **la région sud de l'Anatolie de la** Turquie moderne, tuant plus de **20 000 Arméniens et 2 000 musulmans**. Le gouvernement central ottoman n'a pas poursuivi les principaux coupables, une erreur judiciaire qui aurait des répercussions pour les années à venir. Malgré l'importance de ces événements et l'étendue de la violence et de la destruction, **les massacres d'Adana sont souvent laissés de côté dans les récits historiques. Les Horreurs d'Adana offre l'un des premiers examens approfondis de ces événements, analysant les transformations sociopolitiques et économiques qui ont abouti à un cataclysme de violence.**

Bedross Der Matossian fournit une voix et une agence à tous ceux qui sont impliqués dans les massacres - les auteurs, les victimes et les passants. S'appuyant sur des sources primaires dans une douzaine de langues, il développe une approche interdisciplinaire pour comprendre les rumeurs et les émotions, les sphères publiques et les interventions humanitaires qui, ensemble, ont informé cet événement complexe. En fin de compte, grâce à l'examen des massacres d'Adana dans des détails micro-historiques, ce livre offre une compréhension macrocosmique importante de la violence ethnique, éclairant comment et pourquoi des gens ordinaires peuvent devenir des auteurs.

In April 1909, two waves of massacres shook the province of Adana, located in the southern Anatolia region of modern-day Turkey, killing more than 20,000 Armenians and 2,000 Muslims. The central Ottoman government failed to prosecute the main culprits, a miscarriage of justice that would have repercussions for years to come. Despite the significance of these events and the extent of violence and destruction, the Adana Massacres are often left out of historical narratives. *The Horrors of Adana* offers one of the first close examinations of these events, analyzing sociopolitical and economic transformations that culminated in a cataclysm of violence.

Bedross Der Matossian provides voice and agency to all involved in the massacres—perpetrators, victims, and bystanders. Drawing on primary sources in a dozen languages, he develops an interdisciplinary approach to understand the rumors and emotions, public spheres and humanitarian interventions that together informed this complex event. Ultimately, through consideration of the Adana Massacres in micro-historical detail, this book offers an important macrocosmic understanding of ethnic violence, illuminating how and why ordinary people can become perpetrators.